



「輝ける挑戦者たれ」
校長室の窓から
KUSHIRO MEIKI HIGH SCHOOL PHOTO ALBUM

2021.9.24

No.23

緊急事態宣言の延長に伴い、夏季休業明けから多くの部活動の活動が制限され、体育大会等の学校行事も延期や中止の対応を余儀なくされています。ただ、ワクチン接種も急激に進んでいるせいなのか、この所感染者数が減少傾向にあります。このままゼロにはなくても、当たり前前の日常生活に大きく支障を来さないレベルに落ち着いてほしいです。そして、これからの見学旅行や進路活動等が順調に実施されることを心より祈ります。



【秋の気配・・・】
校庭の木々が少しずつ色づき始めました。



【吹奏楽コンクール全道】
2回目の出場で見事銀賞を獲得しました。



【合同公演当番校】8/4・5
5校の演劇部が準備を進めポスター完成の様子です。



【SC1 釧路学習】8/19
1年次生が地元企業の方々からの講話等を通して地域に対する理解を深めました。作業体験やパネル展示など工夫を凝らした内容で貴重な時間となり、ご協力に感謝いたします。



【SC1マイビ 未来びー】8/24
進学の前触れ進路意識の向上を図りました。



【福祉生活系列実習】8/24
生活支援技術で目の不自由な方の体験をしました



【創作文芸特別講座】8/25
外部講師をお招きし特別講座を実施しました。



【地域探究中間発表】8/26
持続可能な地域社会を目指し大学生も参加しました。



【高文連美術】8/24～26
文化会館で支部大会が行われ3名が全道へ進出します。



【高文連書道】9/8～10
文化会館で支部大会が行われ3名が全道へ進出します。



【秋季予選】9/7～9/12
新チームとしての初戦、雨の中武修館と対戦しました。



【SC2進路講座】9/9
外部講師を招聘し志望理由書の書き方を学びました。



【愛国小来校】9/16
地域学習の一環で2年生13名の児童が来校しました



【進路活動が本格化】自習コーナーと面接練習の様子
9月の就職試験を皮切りに公務員試験・進学推薦試験が始まり、目指す進路実現に向け真剣に取り組んでいます。



【サッカー部の様子】
新人地区予選に向け練習に力が入ります。



【ソフトテニス部の様子】
旭川で行われる新人全道へ向け練習中です。



【男子バスケットボール部と女子バスケットボール部の様子】
緊急事態宣言中は全道・全国に繋がる大会に向けてのみ部活動が認められており、全道選手権予選に向け練習中です。

